

Sac. Angel Maldotti



Nació en Mortignana Po, Cremona, Italia el 6 de junio de 1877. Murió en Santiago de Cuba el 4 de octubre de 1943 a 66 años de edad, 43 de profesión y 37 de sacerdocio. Fue Director por 27 años.

No se encontró carta mortuoria del P. ANGEL MALDOTTI ni en Roma, ni en México ni en Las Antillas; quizá no fue escrita. Estos datos están tomados de la ficha anagnáfica, de los elencos y de algunos otros documentos

El P. ANGEL MALDOTTI: Era de Mortignana Po, provincia y diócesis de Cremona, donde vio la luz el 6 de junio de 1877. El nombre de su padre era Juan y el de su madre, Romilda Cerioli. A la edad de 18 años entró como Hijo de María a la Casa Salesiana de Lombriasco (5 de marzo de 1895). Fue recibido en el Noviciado en Ivrea el 22 de agosto de 1899 y lo inició tres días después. Allí recibió la sotana que le impuso Don Rúa, el 30 de noviembre. Hizo la profesión perpetua también en Ivrea el 6 de octubre de 1900 y permaneció allí estudiando la Filosofía hasta 1902 en que viajó a México y fue destinado al Colegio Salesiano de Santa Julia en la Capital. Tenía entonces 25 años¹.

Estuvo los primeros años en Santa Julia como Asistente y Maestro; al mismo tiempo estudiaba la Filosofía y Teología. Recibió la Tonsura y las Ordenes Menores (Ostiariado, Lectorado, Exorcistado y Acolitado) en la ciudad de México, de manos de Mons. Próspero María Alarcón, el 17 de marzo de 1905. En la misma ciudad y el mismo Obispo le impartió el Subdiaconado el 23 de septiembre de ese año y tres meses después (23 de diciembre) el Diaconado. Finalmente, el 9 de junio de 1906 fue ordenado de Presbitero por el mismo Mons. Alarcón en la ciudad de México².

Antes de ser sacerdote estuvo como Asistente y Maestro en Santa Julia (1902-1906). Ya ordenado pasó a Guadalajara como Prefecto (1907-1911); luego estuvo en Santa Julia sólo un año como Catequista, para volver en 1913 a Guadalajara como Director; al año siguiente los Revolucionarios (Carrancistas) tomaron el Colegio de Guadalajara y desterraron a los Salesianos a Los Estados Unidos. El P. Maldotti estuvo poco tiempo en los Estados Unidos porque en 1915 ya lo encontramos como Director en Panamá, cargo en el que permanece hasta 1919, año en que regresó a México y fue puesto como Director de Morelia (1919-1921); de allí pasó como Director a Puebla sólo un año y de 1923 a 1926 estuvo en Santa Julia como Director. En este mismo tiempo, de 1922 a 1925 fue miembro del Consejo Inspectorial; en 1926, debido a la persecución religiosa de Calles, salió de nuevo al Exilio³.

En el exilio, en 1929 es Director de Tampa, en Florida Estados Unidos. En 1933 pasa a Cuba y es puesto como Director de Santiago de Cuba, cargo en el que permanece hasta su muerte (diez años). Fue Consejero Inspectorial de 1936 a 1938. El P. Angel muere en Santiago de Cuba el 4 de octubre de 1943.

DATOS PARA EL NECROLOGIO: P. Angel Maldotti: Nació en Mortignana Po, Cremona, Italia el 6 de junio de 1877. Murió en Santiago de Cuba el 4 de octubre de 1943 a los 66 años de edad, 43 de profesión y 37 de sacerdocio. Fue Director por 27 años.

1. Cfr. Ficha anagráfica y CASTELLANOS FRANCISCO, *Los Salesianos en México*, Ediciones Don Bosco, México, D.F., 1993, Tomo I, Parte II, Pág. 485.
2. Datos tomados de la ficha anagráfica y de los elencos.
3. Datos tomados de los elencos.